

Bolivia asume presidencia pro t empore de Unasur



La Paz, 17 abr (RHC) Bolivia asumió, este martes, la presidencia pro t empore de la Uni n de Naciones Suramericanas (Unasur) durante la gesti n 2018-2019, organismo regional que calific  de "apuesta de nuestros pueblos para desarrollar una identidad y ciudadan a suramericana".

Un comunicado de la Canciller a boliviana se al  que, liderados por el mandatario Evo Morales, el pa s ejercer  el puesto 'con el mayor esp ritu y voluntad de integraci n y uni n de los Estados Miembros'.

Durante su presidencia pro t empore, Bolivia priorizar  la profundizaci n del di logo, la cooperaci n, la paz, la democracia, la participaci n ciudadana y el respeto de los derechos humanos, agreg  el texto.

Indic  igualmente que el prop sito es contribuir 'a la construcci n, de manera participativa y consensuada, de la integraci n plena y armoniosa de nuestra Suram rica'.

El pasado 12 de abril, en el contexto de la VIII Cumbre de las Am ricas, el canciller argentino, Jorge Faurie, realiz  el traspaso formal de la presidencia del bloque regional a su hom logo boliviano, Fernando Huanacuni.

Los 12 pa ses suramericanos conforman el mecanismo regional fundado en 2004 y con un tratado

constitutivo, aprobado cuatro años más tarde, refiere su página web.

Es un espacio de integración cultural, social, económico y político, para más de 400 millones de ciudadanos.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160125-bolivia-asume-presidencia-pro-tempore-de-unasur>



Radio Habana Cuba